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«Живи, думай, действуй!»                                                                

  К депутатскому отчёту перед избирателями Иркутской области 
о работе в Законодательном Собрании (осень 2018 – весна 2019 гг.)
  Законодательное Собрание Ир-
кутской области третьего созыва, 
сформированное по итогам вы-
боров 9 сентября 2019 года , как 
высший представительный орган 
субъекта Федерации состоит из 
депутатов, депутатских объеди-
нений, комитетов и комиссий. 
Поэтому я буду отчитывать-
ся перед вами в трёх лицах: как 
депутат, избранный жителями 
всей Иркутской области по пар-
тийному списку «Справедливой 
России», председатель Комиссии 
по Регламенту, депутатской эти-
ке, информационной политике и 
связям с общественными объе-
динениями, руководитель депу-
татской фракции Политической 
партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ».
  Начну с фракции. 24 сентя-
бря 2018 года прошло её первое 
заседание. На сегодняшний день 
объединение состоит из трёх че-
ловек: Егорова Лариса Игоревна, 
Гаськов Александр Юрьевич, Пе-
трук Светлана Михайловна. Как 
единственный в составе Заксо-
брания врач, А.Ю. Гаськов вошёл 
в Комитет по здравоохранению и 
социальной защите и возглавил 
его. 
   Понятно, что депутаты и в Зако-
нодательном Собрании остают-
ся людьми не только со своими 
политическими убеждениями, 
предпочтениями, профессио-
нальным опытом, но и страстя-
ми, предрассудками, симпатия-
ми и антипатиями, амбициями и 
личными интересами. Для того, 
чтобы общественные, полити-
ческие и идеологические факто-
ры оставались на первом месте, 
а личное нивелировалось и не 
давлело при принятии решений 
и непосредственно при голосо-
вании по тем или иным вопро-
сам в Заксобрании, и существуют 
фракции и другие объединения 
депутатов. Только с сентября по 
декабрь 2018 года было проведе-
но 24 заседания фракции, на ко-
торых было проработано и рас-
смотрено более 40 вопросов. Не 

менее интенсивной была работа 
фракции и в 2019 году. Рассма-
тривались, в первую очередь, во-
просы, экономического и соци-
ального развития региона, такие 
как:
- об областном бюджете на 2019 
год и на плановый период 2020 и 
2021 годов;
- об участии Иркутской области 
в федеральных государственных 
программах;
- о внесении изменений в часть 
1 статьи 2 Закона Иркутской об-
ласти «О ежемесячной денежной 
выплате в Иркутской области се-
мьям в случае рождения, усынов-
ления (удочерения) третьего или 
последующих детей»;
- о внесении изменений в 
статью 1 Закона Иркутской об-
ласти «О мерах социальной под-
держки отдельных категорий ве-
теранов в Иркутской области»;
- о величине прожиточного ми-
нимума пенсионера в Иркутской 
области на 2019 год; 
- об увеличении потребительской 
корзины и дополнениях в Закон 
№ ПЗ-420 «О потребительской 
корзине в Иркутской области»;
- о готовности Иркутской обла-
сти к переходу на новую систему 
обращения с твёрдыми комму-
нальными отходами;
-о возврате прямых выборов 
мэра в Иркутске…
  Фракцией «Справедливая Рос-
сия» в Законодательном со-
брании были предложены  две 
поправки  к Закону о бюджете 
Иркутской области № ПЗ-422 
«Об областном бюджете на 2019 
год и на плановый период 2020 
и 2021 годов».  Первая поправка 
– увеличение расходов на госу-
дарственную программу «Разви-
тие здравоохранения Иркутской 
области» (936 000 000 миллионов 
рублей). Вторая поправка – уве-
личение расходов на «Совершен-
ствование оказания медицинской 
помощи, включая профилактику 
заболеваний и формирование 
здорового образа жизни» 
(86 440 000 миллионов рублей).

  Кроме того, внесён проект за-
кона «О внесении изменений в 
отдельные законы Иркутской об-
ласти», уточняющий положения 
действующего законодательства 
и устанавливающий механизм 
определения права граждан на 
досрочное назначение страховой 
пенсии.
  Решение отдельных вопросов 
развития Иркутской области, 
требующих более глубокой про-
работки, фракция ставила на 
свой контроль.
  Все предложения, поправки 
и дополнения фракции «Спра-
ведливая Россия» всегда носили 
чётко выраженный социальный 
характер. Это всегда, действи-
тельно, поправки в интересах 

людей, тех, кто нуждается в об-
щественной и государственной, 
поддержке. Социальная справед-
ливость и солидарность – глав-
ные принципы нашей работы на 
всех уровнях и во всех ветвях 
власти, в том числе в Законода-
тельном Собрании Иркутской 
области. К сожалению, приходит-
ся признать, что ни одна поправ-
ка и ни одно предложение, если 
их реализация требует дополни-
тельных бюджетных расходов не 
проходит без боя. При этом нас 
нельзя обвинить ни в популизме, 
ни в прожектёрстве. Парадокс 
ситуации в том, что Иркутская 
область живёт «при роскошном 
бюджете». Деньги на социаль-
ные программы, на увеличение 
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социальных расходов – есть. Но 
в Законодательном Собрании, 
где крупнейшими фракциями 
являютя коммунисты и едино-
россы, наши инициативы часто 
не проходят. Вывод простой: хо-
дите, граждане, на выборы, го-
лосуйте за справедливороссов, 
чтобы нас было больше в За-
конодательном Собрании, что-
бы голос народа превращался 
в справедливые, то есть народ-
ные, законы. Область живёт по 
законам, которые принимают 
депутаты Законодательного Со-
брания большинством голосов!
  В качестве руководителя фрак-
ции встречалась с представи-
телями Иркутского земляче-
ства «Байкал». В ходе встречи 
было решено разработать план 
совместной работы Законода-
тельного Собрания области и 
землячества «Байкал», который 
позволит не только укрепить 
взаимосвязи, но и будет способ-
ствовать продвижению Приан-
гарья на федеральном уровне.
  О работе Председателем комис-
сии. Комиссия по Регламенту, 
депутатской этике, информаци-
онной политике и связям с об-
щественными объединениями, 
является самой многочисленной 
в Законодательном Собрании. В 
её состав входят пятнадцать че-
ловек. О значимости комиссии 
говорит хотя бы тот факт, что 
Регламент является основопо-
лагающим документом, по ко-
торому живёт и действует Зак-
собрание, который определяет 
требования к работе и облику 
депутата – избранника народа. 
И если бы все депутаты, всегда и 
везде руководствовались Регла-
ментом, уверяю вас, наша жизнь 
была бы более справедливой. 
  Кроме того, что комиссия опре-
деляет режим работы областно-
го парламента, она влияет на всю 
общественную жизнь Иркут-
ской области. В регионе большое 
количество средств массовой 
информации, которые формиру-
ют знания и представления лю-
дей об обществе, в котором они 
живут. В регионе много самых 
разных институтов гражданско-
го общества, религиозных и об-
щественных объединений. Моя 
задача, цель комиссии в том, 
чтобы все они, оставаясь сво-
бодными в своей деятельности, 
руководствуясь Конституцией и 
собственными уставами, по воз-
можности вливались в общий 
поток нашей региональной жиз-
ни, вносили свою лепту в благо-
получие, спокойствие и процве-
тание области. Поэтому я много 

времени уделяю работе в Обще-
ственном Совете при Законода-
тельном Собрании Иркутской 
области и в Координационном 
межконфессиональном совете  
при Законодательном Собрании 
Иркутской области. Взаимо-
действую с культурно-нацио-
нальными автономиями, боль-
шое значение придаю работе 
в молодёжных и патриотиче-
ских оргнизациях. Встречаюсь 
с представителями творческих 
союзов, принимаю участие в 
проведении творческих конкур-
сов, ведь наша область так бо-
гата талантливыми, творчески 
одарёнными людьми.
   На заседаниях Координаци-
онного межконфессионально-
го совета при Законодательном 
Собрании  мы рассматривали 
такие важнейшие для общества 
вопросы, как сохранение наци-
онально-культурных традиций 
и профилактики экстремизма 
среди молодежи, формы работы 
со школьниками и студентами 
в данном направлении, мони-
торинг социальных сетей для 
обнаружения экстремистских 
сообществ.
     Результативным получился 
один из круглых столов по про-
блемам сохранения объектов 
культурного наследия религи-
озного значения. На меропри-
ятие были приглашены пред-
ставители администраций и 
общественности из Качугского, 
Киренского и Куйтунского рай-
онов, Общественного Совета 
при Законодательном Собрании 
Иркутской области, религиоз-
ных организаций. Итог встречи 
совершенно конкретный: преду-
смотреть в Государственной 
программе Иркутской области 
«Развитие культуры» на 2019 
- 2024 годы финансирование 
мероприятий по сохранению 
находящихся в собственности 
религиозных организаций объ-
ектов культурного наследия, как 
уже включенных в реестр таких 
объектов, так и вновь выявлен-
ных.
   Помимо работы в Обществен-
ном и Межконфессиональном 
Советах, принимаю участие в 
Совете Законодательного Со-
брания Иркутской области по 
взаимодействию с представи-
тельными органами муници-
пальных образований. Ведь 
каждый из нас живёт не в аб-
страктной области, а в конкрет-
ном поселении, а в нём – именно 
в этом доме или в этой кварти-
ре, и ходит по конкретным ули-

цам, асфальтированным или в 
рытвинах и ухабах. Поэтому на 
заседаниях Совета рассматрива-
ются вопросы о состоянии бюд-
жетов муниципальных образо-
ваний, о реализации проектов 
по программе «Формирование 
комфортной городской среды», 
рассматриваются народные 
инициативы. 
  В качестве Председателя ко-
миссии ЗС принимала участие 
в двух заседаниях комиссии по 
наградам при Губернаторе Ир-
кутской области. Знаю, что для 
многих земляков общественное 
и государстенное признание 
значат не меньше, чем денежное 
вознаграждение и материаль-
ное благополучие. Поэтому и у 
себя в комиссии по Регламенту 
регулярно рассматриваем хада-
тайства о награждении жителей 
Почётными грамотами Законо-
дательного Собрания. 
  Считаю важным продолжать 
своё участие в Координацион-
ном совете по патриотическому 
воспитанию, межнациональ-
ным и межконфессиональным 
отношениям при мэре города 
Иркутска. 
  Депутатская работа.  Как де-
путат Законодательного Собра-
ния, участвую в работе комитета 
по бюджету, ценообразованию, 
финансово-экономическому и 
налоговому законодателсьтву, 
комитета по социально-куль-
турному законодательству, 
комиссии по контрольной де-
ятельности. Нигде не отмал-
чиваюсь, пытаюсь делать всё, 
чтобы соответствовать стату-
су и предназначению народно-
го избранника, который, как 
ни пафосно это звучит, дол-
жен в законодательном органе 
оставаться слугой народа.
  Если хватает времени, стара-
юсь принимать участие во всех 
значимых публичных слушани-
ях, таких, как инициативы по 
размежеванию земли, распоря-
жению земельными участками 
на территории Иркутска. Счи-
таю, что их административная 
принадлежность – дело десятое. 
Главное, чтобы не страдали об-
щественные интересы. Кто мо-
жет лучше распорядиться зем-
лёй в интересах жителей, тот и 
должен быть исполнителем.
  Важным мероприятием стало 
посещение Братска и Братского 
района. В Вихоревке проинспек-
тировали печально знамени-
тую котельную «Водогрейная». 
Надеюсь, теперь дома жителей 
всегда будут отапливаться по 

погоде. В целом «братское» вы-
ездное заседание Заксобрания 
оказалось не только насыщен-
ным, но и результативным. Это 
касается вопросов социально-
экономического развития Брат-
ского района, переселения из 
аварийного жилищного фонда, 
улучшения транспортного об-
служивания населения север-
ных районов Иркутской обла-
сти.  В самом Братске посетила 
объекты здравоохранения, в 
частности первый в регионе фи-
лиал Областного диагностиче-
ского центра и Братский алюми-
ниевый завод.  
   Не забываю о своём обещании 
добиться принятия «ясельного 
закона», предусматривающего 
ежемесячные выплаты семьям, 
в которых ребенок не посещает 
муниципального дошкольного 
учреждения с полутора до трех 
лет по объективным причинам. 
Законопроект дорабатывается с 
учётом замечаний, буду проби-
вать дальше.
  По-прежнему регулярно, те-
перь и в качестве депутата За-
конодательноно Собрания, 
продолжаю встречи с людьми в 
самом разном формате. Прини-
маю граждан и в Законодатель-
ном Собрании, и в офисе Пар-
тии. Стараюсь помочь каждому. 
Горжусь, что и партия, и я лич-
но, внесли свой вклад в прекра-
щение строительства  завода по 
разливу байкальской воды в бу-
тылки в Култуке. 
 Прямо сейчас, по просьбе 
местных жителей и владельцев 
дачных участков, занимаюсь 
транспортными проблемами 
Иркутского района. В частно-
сти, обратилась в министерство 
жилищной политики, энерге-
тики и транспорта Иркутской 
области по вопросу продления 
дачного автобусного маршрута 
по Александровскому тракту до 
садоводства Веселое. 
  Конечно, всё вспомнить и от-
читаться обо всём сделанном, 
тем более на страницах газеты, 
трудно. Поэтому готова встре-
титься с каждым, ответить на 
все вопросы, прислушаться к 
пожеланиям, учесть конструк-
тивную критику.

 Ваш депутат Законодательно-
го Собрания Иркутской области, 
Председатель Совета региональ-
ного отделения Политичесеой 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в Иркутской области 

ЛАРИСА ЕГОРОВА
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Владимир Ярмух: «Готов сделать жизнь в Боково на порядок лучше»
- Владимир Михайлович, Вы убеж-
дённый сторонник социальной спра-
ведливости, а с некоторых пор ещё 
и сторонник Политической партии 
«Справедливая Россия». Человек реши-
тельный, человек действия. Многого 
добившийся собственным трудом. Про 
таких говорят – сделавший себя сам. 
Ставите перед собой цель, идёте к ней 
и достигаете, даже если сопротивление 
велико. Теперь Вы, в очередной раз, 
приняли важное не только для себя 
решение баллотироваться в депутаты 
Иркутской городской Думы по окру-
гу номер девять. Пора знакомиться 
с нашими  читателями – Вашими 
потенциальными избирателями. Рас-
скажите нам о себе. 

   - Сначала немного про округ 
№ 9. Это посёлок Боково Ленин-
ского района города Иркутска. 
Как гласит история, основание 
поселению положил вкладчик 
Вознесенского монастыря Савва 
Боков. С тех пор и живут здесь 
решительные, волевые, самосто-
ятельные и хваткие люди, насто-
ящие сибиряки. В июне 1925 года 
вблизи Боково построили  пер-
вый в Иркутске аэродром.
   Сам я коренной житель Боко-
во. Здесь родился в 1984 году, 
здесь учился в нашей школе №43. 
Всегда был очень активным, всю 
жизнь люблю спорт и занимаюсь 
спортом, ещё больше физической 
культурой. В школе  учился без 
троек, любимыми предметами, в 
которых добивался лучших ре-
зультатов, были физика, химия, 
математика. Как большинство 
школьников тех лет, брался за 
всё, пробовал себя во многом. 
Участвовал в соревнованиях, 
стоял на посту №1, активно за-
нимался фотографией: снимал, 
проявлял. Ездил с одноклассни-
ками на Байкал, где мы не только 
отдыхали, но и убирали мусор, 
причём и в тех местах, где, каза-
лось бы, и нога-то человека ещё 
не ступала. Чистили за один раз 
по три – пять километров побе-
режья. Так что экологическое со-
знание, любовь к природе, можно 
сказать, у меня в крови.
   Закончил школу – пошёл в поли-
тех (теперь он называется гром-
ко – Иркутский национальный 
исследовательский технический 
университет, ух!). Как говорит-
ся, хотите верьте, хотите – нет, но 
это судьба. Был маленьким, даже 
совсем маленьким, всё время лез 
в песочницу. Но в отличие от дру-
гих детишек не просто делал из 
влажного песка кучи, а занимал-
ся «домостроением». Мои дома 
были с окнами, дверьми, со все-
ми песочными удобствами. Поэ-

тому и поступил, куда хотел – на 
специальность «теплогазоснаб-
жение и вентиляция». С ней, этой 
профессией, и иду по жизни.
  Когда получал образование, на 
очном, кстати, отделении, всё 
свободное от учёбы время, тем не 
менее, работал. Родители жили 
небогато, поэтому стремился за-
рабатывать сам, это с одной сто-
роны. А, с другой стороны, мне 
всегда нравилось и всегда хоте-
лось работать. И не только голо-
вой. Люблю работать руками. Не 
боюсь никакого труда. В школе 
был и сторожем, и плотником, и 
сантехником. А ещё занимался 
электрикой на стройке, грузил 
металл. Обязательно надо было 
идти выше, дальше, подниматься, 
достигать. Учился и зарабатывал 
деньги. Как оказалось, все эти 
стремления, навыки и умения 
очень пригодились, когда попал 
в по-настоящему самостоятель-
ную жизнь в ставшей рыночной 
России.
  Решил, что пора браться за 
собственное дело, - и вместе с 
партнёром Евгением Викторо-
вичем Кошечкиным создали 
ООО «Климат-Групп». Основ-
ной вид деятельности – произ-
водство электромонтажных, са-
нитарно-технических и других 
строительно-монтажных работ. 
Построили свою собственную 
контору, проектируем, строим, 
призводим монтаж оборудова-
ния в торгово-развлекательных 
центрах, в жилых комплексах. 
Наш труд остался запечатлённым 
и в «Сильвермолле», и в «Модном 
квартале», в других уже узнавае-
мых зданиях и сооружениях.

- По всему видно, человек Вы деловой 

и занятой под 
завязку. Как же 
Вас угораздило 
заняться ещё 
и общественной 
работой?

   Я не могу не 
знать поряд-
ки и нравы 
нашего по-
литического 
класса, ад-
министрато-
ров и депута-
тов. Знаком, 
приходится 
иметь дело 
по работе. Но 
сам решил 
пойти на вы-
боры только 
этой зимой. 
И подвигла 

меня к этому уборка снега на 
улице перед домом моих роди-
телей. Почистил грейдер дорогу, 
весь снег свалил на обочину, так 
что не проехать, не пройти. При-
шлось бороться, чтобы этот снег 
убрали. Борьба с инстанциями 
продолжалась вплоть до тех пор, 
пока на помощь не пришла весна, 
и снег растаял. 
  Что тут скажешь? Не понимаю, 
ведь деньги есть. Их выделяют 
на самые разные программы: и 
на дороги, и на капитальный ре-
монт, и на благоустройство, и на 
чистую воду… 
  Но как, например, ремонтируют 
улицу Авиастроителей?  Как они 
ремонтируют! Начали ремонт 
снизу вверх. Идёт дождь - весь 
низ заливает. Бордюры разворо-
тили – не пройти, ни взрослым, 
ни детям. Почему? Уверен, нет 
нормально составленного плана 
работ. 
  Асфальт положат – тут же ко-
выряют. Никудышная ливнёвка. 
Или взять  водоснабжение. Поче-
му цены космические? Мусорная 
проблема. Почему на полокруга 
только три мусорки?  Поэтому 
всегда горы мусора. Почему пло-
хое освещение? Помню, в детстве 
так прикольно было зажигать 
свечи. Теперь – нет. Не приколь-
но. Нужна ещё одна подстанция. 
И это – не все наши проблемы. 
Непорядок с медициной: очереди 
к специалистам, нехватка персо-
нала. Вечно в рытвинах и ухабах 
гравийная дорога. Очень доро-
гая недвижимость. Есть озеро, 
но нет пляжа. Плохо работает 
транспорт.
  Можно проблемы множить, го-
ворить о них, но нужно решать.
- И Вы можете решить?

  - Да, могу. Я знаю, что и как де-
лать. Как за те же деньги, с теми 
же ресурсами добиваться совер-
шенно других результатов. Но для 
этого надо идти на выборы и по-
беждать. Поймите, наше Боково 
и не только Боково, а три округа, 
представляют в Иркутской го-
родской Думе заводчане. «Ручные 
депутаты». А это в корне неверно 
и несправедливо. Авиазавод дале-
ко не тот, каким был раньше. Он 
сбросил с себя практически всю 
социалку. И парк, и дворец куль-
туры, и лагеря летнего детского 
отдыха «Ласточку» и «Чайку»…
Так сказать, освободился от не-
профильных активов. А это люди, 
это жители. А им много чего 
надо, им надо работать, учиться, 
лечиться, отдыхать. И за всё это 
надо бороться, надо изыскивать 
ресурсы. А ресурсы у авиазавода. 
И чьи интересы будет проводить в 
жизнь ставленник завода? Жите-
лей или корпорации? Ответ ясен.

- Да, Ваше решение обоснованно и ло-
гично. Но почему Вы хотите выдви-
гаться от «Справедливой России»?
  - Я уже говорил, что Байкал – это 
озеро моего детства. Когда нача-
лась борьба против строительства 
завода по разливу байкальской 
воды в Култуке, я стал разбирать-
ся в ситуации. Особенно меня 
беспокоила судьба уникальных 
болот с водоплавающими пере-
лётными птицами, гнездящимися 
на них. Стал разбираться – вышел 
на «Справедливую Россию». По-
знакомился с Ларисой Игоревной 
Егоровой. Она очень интересный 
лидер. Поговорил с ней – хочется 
что-то делать, менять жизнь к луч-
шему. В других партиях я никогда 
не состоял.  На губернаторских 
выборах поддерживал Левченко. 
Время идёт, результата нет. 
  Считаю, что название «Справед-
ливая» очень хорошее  и отражает 
суть партии – «Справедливая Рос-
сия».

- Ваши шансы на успех?
  - Бизнес – не тихая, спокойная 
гавань. Я привык к борьбе. Боко-
во – это мой район. Я хочу идти, 
развиваться дальше вместе с рай-
оном. Я и мои единомышленники, 
моя команда, которая выстраива-
лась годами, мы хотим делать лю-
дям добро. 
  Если донесём до жителей округа, 
зачем я иду на выборы – они под-
держат, и мы победим, это одно-
значно.

- Надеюсь, это не последняя наша 
встреча. Желаю Вам победы и верю в 
Ваш успех.         

В. Бережной
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СПРАВЕДЛИВЫЙ ПРИЗЫВ ПРОДОЛЖАЕТСЯ
  СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
объявляет СПРАВЕДЛИВЫЙ 
ПРИЗЫВ, который позволит ак-
тивным и неравнодушным жи-
телям принять участие в муни-
ципальных выборах 8 сентября 
2019 года и победить.
 В Иркутской области остро 
стоит запрос на перемены, на 
обновление власти. Участие в 
избирательной кампании даст 
возможность включиться в этот 
процесс, содействовать развитию 
региона, озвучить и решить про-
блемы.

   Региональное отделение По-
литической партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ призывает к 
участию в выборах предприни-
мателей и управленцев, пенси-
онеров и молодежь, рабочих и 
фермеров, активистов обще-
ственных движений и терри-
ториального самоуправления, 
защитников животных и эко-
логов, работников образования 
здравоохранения, культуры.

  Для выдвижения от СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ не обязатель-
но становиться членом партии, 
главное — разделять идеи спра-
ведливости, солидарности, сво-
боды, равных возможностей для 
каждого. 

  Преодоление социального нера-
венства, достижение качествен-
ного бесплатного образования 
и здравоохранения, восстанов-
ление благоприятной экологи-
ческой среды, честная и эффек-
тивная власть, муниципальное 
самоуправление – необходимы и 
возможны.

 Возьмёмся за руки, друзья, и 
добьёмся победы! Для себя, для 
всех земляков!

 В единый день голосования 8 
сентября 2019 года жизнь в на-
ших поселениях может стать 
иной – лучше, чище, честнее. 
Для этого «Справедливая Рос-
сия» вступает в избирательную 
борьбу, и мы готовы включить  в 
свои списки кандидатов тех, кто 
хочет побеждать в интересах ря-
довых избирателей.

 Для сотрудничества с нами не 
обязательно быть партийцем. 
Главное, разделять идеи социаль-
ной справедливости, народной 
правды, лучшей жизни для своих 
земляков. 
 Наш призыв касается жителей 
абсолютно всех территорий Ир-

кутской области. Иркутск, Ир-
кутский, Усольский, Ангарский, 
Нижнеудинский, Усть-Илим-
ский, Черемховский, Куйтун-
ский, Аларский Братский рай-
оны. «Справедливая Россия» 
поддержит тех, у кого есть рабо-
чие идеи и желание реализовать 
их во власти.    Во главу угла мы 
ставим не абстрактную партий-
ную установку, а интересы изби-
рателей. Независимая, но честная 
и продуманная позиция будет 
главным критерием отбора кан-
дидатов, которых мы поддержим 
на выборах всех уровней.
 В партии ждут активных мест-
ных жителей, которые готовы 
менять ситуацию вокруг себя к 
лучшему. 
 Наш призыв позволяет выйти 
за партийные рамки. Если чело-
век скажет, что у него есть план 
поставить здесь фельдшерский 
пункт, а здесь – водокачку, и для 
этого я хочу быть в законода-
тельном органе, – мы обязатель-
но такого человека выдвинем на 
выборы. От него не требуется 
партийности, потому что основ-
ная наша задача – это отвечать 
социальным запросам населения. 
И наша внутрипартийная дисци-
плина, в конечном итоге, сводит-
ся к тому, чтобы не принимать 
антинародных решений.
 Один из плюсов сотрудниче-
ства независимого кандидата с 
нами заключается в избавлении 
от необходимости собирать под-
писи в свою поддержку для ре-
гистрации в качестве кандидата 
– парламентская партия может 
выдвинуть его на конференции. 
При этом именно сбор подписей 
и их проверка на подлинность на 
практике становятся непреодо-
лимой преградой для участия в 
выборах любых уровней.
 Помимо отдельных кандидатов, 
эсеры готовы договариваться 
с малыми партиями и любыми 
общественными движениями, 
разделяющими идеи социальной 
справедливости. Речь идет не о 
ручных микро-партиях, которых 
в своих интересах используют 
более крупные товарищи, а о са-
мостоятельных организациях и 
объединениях, готовых к взаи-
модействию.

В Иркутске для сотрудничества со «Спра-
ведливой Россией» обращайтесь в регио-
нальное отделение по адресу ул. Российская, 
120, офис 105, телефон: 8 (3952) 583-588 или 
в «Центр защиты прав граждан» на Парти-
занской, 73, телефон: 8 (3952) 79-97-80.  

 Лариса Егорова, Председа-
тель Совета регионального от-
деления Политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
Иркутской области, депутат 
Законодательного Собрания.


